

平成4年(1992年)5月3日(日曜日)

総合(2)

第6217号(日刊)



小林興起氏

「東西は南北、南北は東西」の垣根が消えていく時代だ。国鉄の技術畠のOBである自民党的野沢太三参院議員(写真)は、日韓トンネルが時代の流れに乗りた「十一世紀初頭の大型プロジェクト」として十分実現可能と太鼓判を押す。

「私のために技術、経済、政治が三位一体となるなければならない。」  
ドーバー海峡(英仏)のフェリーは環境を整えるのに1百年かかった。欧洲共同体(EU)統合にいた。ドミニク・アントニオ・コロナード氏は、「十一世紀初頭の大型プロジェクト」として十分実現可能と太鼓判を押す。

「私のために技術、経済、政治が三位一体となるなければならない。」  
ドーバー海峡(英仏)のフェリーは環境を整えるのに1百年かかった。欧洲共同体(EU)統合にいた。ドミニク・アントニオ・コロナード氏は、「十一世紀初頭の大型プロジェクト」として十分実現可能と太鼓判を押す。

「私のために技術、経済、政治が三位一体となるなければならない。」  
ドーバー海峡(英仏)のフェリーは環境を整えるのに1百年かかった。欧洲共同体(EU)統合にいた。ドミニク・アントニオ・コロナード氏は、「十一世紀初頭の大型プロジェクト」として十分実現可能と太鼓判を押す。

## 日韓トンネルに太鼓判

時流はアジアの緊密化へ



野沢太三氏

## 講演サヨシ

「東西は南北、南北は東西」の交通体系が連れてこられる。これは練馬凶にむけて大事な問題だ」と田中士。現在、進行中の都市高速鉄道(地下鉄)第10

## 「陸の孤島」を解消

### 地下鉄12号線建設に尽力

「東京は南北、南北は東西」の交通体系が連れてこられる。これは練馬凶にむけて大事な問題だ」と田中士。現在、進行中の都市高速鉄道(地下鉄)第10

「東京は南北、南北は東西」の交通体系が連れてこられる。これは練馬凶にむけて大事な問題だ」と田中士。現在、進行中の都市高速鉄道(地下鉄)第10

七年三月に都市交通審議会が審査した整備計画路線。新宿新都心から御徒町・藏前・浜松町・六本木、青山1丁目を経て新宿に

新宿・大泉学園町間の所用時間は約三十五分(従来の約半分に短縮)となる。「陸の孤島」解消といふ役割のひじきだ。

「このままでは、代議士になつた後も「これは国政を担当する者の責務」

として引き続

き尽力した。今後は大泉一吉祥寺間ひいては、西地区の南北交通体系の充実も考えたい」と語つてゐる。



発行所  
世界日報社

東京都渋谷区宇田川町12番9号  
郵便番号 150  
電話 (03) 3476-3411  
郵便振替口座 東京7-40860番  
© 世界日報社 1992